Bolivar a los constituyentes de Colombia: Me permitiréis que mi último asto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES 7 DE MARZO DE 1928

instruirse en religión, pues sólo así podrán ser facilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Catélica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Es deber de todo católico de

Empresa fundada en 1911

Número 2799

La famosa Orquesta Típica Mexicana sufre en Alemania un fracaso semejante al que experimentó nuestra Sinfónica en tierra azteca. No se ha

. Una vez más han triunfado los húmedos

Washington. = Después de una serie de trabajes sin éxito emprendidos por los miembros "mojados" para restringir la ley de prohibición, la Cámara al fin aprobó el presupuesto de \$12. 750, 000 para hacer cumplir la ley de prohibición durante el año fiscal que termina el primero de Julio. También se aprobó el gasto de \$28, 640, 000 para el pago de los guardas de la costa para evitar el tráfico de lico-

El representante de Nueva York de la Guardia, atacó la inmunidad del cuerpo diplomático para traer licores al país, diciendo que nunca se podrá hacer cumplir la prohibición, declarando que los "secos' podían pedir \$200,000,000 para que sirvan cada año a la consecución de sus ideales.

Durante la discusión que duró una hora, el representante Linthucum, de Maryland, dijo que el alcohol de madera estaba envenenando a los americanos y era una amenaza a a la vida humana.

Crimen oficial que va a investigarse ahora

Puebla.-El Secretario del Gobierno del Estado ha entregado a la prensa el siguiente boletin oficial:

Se erigirá en España un monumento a Concepción Arenal

logrado de Calles la repatriación

licenciado Fernando Zapata al Procurador de Justicia en la práctica de las averiguaciones judiciales sobre el asesinato de quince personas, procediéndose a exhnmar los cadáveres, para comprobar la versión de que dichas personas fueron muertas con lujo de crueldad, acribilladas a tiros y puñaladas.

Editor y Admor. L. Cartin G. | OBeins: 150 varas al Sur del |

una grave responsabilidad a tiona su repatriación, pero haslas autoridades de aquel lugar, en virtud de que los cuerpos de las personas asesinadas fueron inhumados clandestinamente, pues no se recabaron boletas del encargado del registro Civil, con el objeto de borrar las huellas de los espantosos crimenes.

La Tipica mexicana fracasó en Monumento a Concepción Are Alemania

México. = El señor Juan Torreblanca, pariente de uno de sión plena votó cinco mil pelos secretarios del presidente Calles, acaba de llegar a esta ciudad, procedente de Europa, en donde llevó a su famosa Orquesta Típica Mexicana, en

El Gobernador Bravo Iz- gira artística, cuya gira dió quierdo, ordenó que saliera pa- magníficos resultados en varias ra San Juan Ixcaquixtla, el naciones; pero en Alemania fracasó, según dice, por las Díaz. con el objeto de auxiliar condiciones económicas del pais.

En vista de eso puso un cablegrama a su pariente Fernando Torreblanca, yerno de Calles, para que lo repatriaran y se regresó dejando abandonados a los músicos de su Típica, los cuales han padecido necesidades y se encuentran actualmente en Suiza en la En este asunto se atribuye más espantosa miseria. Se gesta hoy nada se ha podido hacer por ellos. Entre las cantantes que están abandonadas en Suiza y que pertenecían a la orquesta, se encuentran María de la Luz Reyes y Blanco Moreno que no han podido trabajar en ningún teatro por carecer del idioma del país.

Vigo. = El Municipio, en sesetas para iniciar la suscripción destinada a levantar un gran monumento a Concepción Arenal, en su ciudad natal. El Municipio se dirigirà a las principales entidades de América para que presten su cooperación a la idea.

Será permanente el pabellón de Colombia

Sevilla.-El pabellón de la República de Colombia en la Exposición Ibero-Americana, se construirá con carácter permanente, en la Avenida Moli-

Justa reelección de don José Madriz

Este caballero ha sido nombrado por 5ª. vez como miembro de la Directiva de la Sociedad Cooperativa de Casas. El año pasado ocupó la presidencia, y ahora lo reelijen como justa compensación a su labor tan asidua como perseverante.

Vayan para él nuestras felici-

Los demás miembros de la Directiva fueron también reelectos, con excepción de nuestro amigo Don Juan Peralta, quien tuvo que trasladarse a Grecia para desempeñar la Jefatura.

na, y tendrá un estilo colonial, gastándose en el mismo la suma de 300.000 pesetas. Y se

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

le dedicará principalmente a la instalación y a mostrar las riquezas del café de Colombia.

Acabade el certamen se instalará en el pabellón del Consulado y otras dependencias oficiales colombianas.

BELGICA

Numerosos representantes de la Asociación de periodistas católicos visitaron al Nuncio Apostólico para ofrecerle, y por medio de él, también el Sumo Pontífice el homenaje de su adhesión y sus servicios en el periodismo. El Presidente de la Asociación, Sr. René Delforge, hizo resaltar los sentimientos de veneración que siempre han profesado los periodistas belgas a la Santa Sede y los de paternal afecto del Santo Padre para con la Asociación, la cual procurará siempre, con su acción y por medio de la prensa, defender los derechos de la Iglesia y la libertad de su divino magisterio.

Contestó el Nuncio, Mons. Micara, agradeciendo tan nobles sentimientos y manifestando el gran aprecio del Papa para con la prensa católica belga, que tan constante y generosamente ha cumplido con su misión. Habló luego acerca de la importancia de la prensa católica, especialmente en nuestros tiempos, y lamentose de la indiferencia que reina en el campo católico en asunto de tanta trascendencia.

PROGRAMA

del concierto que dará la Buada Militar a las 20 horas en el Parque Central bajo la dirección del Maestro Loots.

1º. Gloria a García Granados. Marcha Triunfal. (estreno). J. A-Mendoza.

2º. El Feliz Viaje. Escenas Descriptivas. P. Gilson.

1 El Viajero-2 En Camino= 3 Sobre las Cimas=4 Retorno, 3°. Minueto. -- Paso de Títe-

res. (Aire de Baile). E. Pessard. 4°. Sigifredo. Idilio. R. Wagner.

5°. Guillermo Tell. Obertura de la Opera. G. Rossini.

a) En la mañana, reposo en los Alpes-b) La Tempestadc) La calma pastoril. (Solistas José J. Guevara. Oboe, Ruizdael Lobo, Flauta.) d) Final.

Miércoles, 7 de Marzo de

La última moda de New York

Consiste este muevo capricho en un lunar que, a primera vista parece una cicatriz de negro tafetán, pero que, observándola con cuidado, resulta un avión minúsculo, que imita la forma del célebre aparato de Lindbergh.

Ei famoso lunar, llamado "Espíritu de San Luis", está haciendo furor en Broadw ay como nota suprema de elegancia.

Apertura del Liceo

Este colegio abrirá sus puertas el 12 de marzo para los primeros años y los segundos.

El día trece se abrirán las secciones de tercero y cuarto.

El día 14 se abrirán las sec ciones de 5°. y 6°. grado.

En el personal de profesores no habrá cambios.

Hacia la masculinización

También en nuestros días hay soldados femeninos, lo que indudablemente obedece a la progresiva masculinización de la mujer en la época actual, que adjudica por igual a varones y hembras los derechos y deberes cívicos. El servicio de las armas era antes una prerrogativa varonil; pero como lo ilustran algunos gráficos, la mujer recibe en muchos estados una educación militar. Esperamos que el porvenir no exponga a una prueba demasiado dura sus cualidades belicosas.

Madres Católicas de Sion

La reunión mensual que debiera verificarse el martes próximo queda aplazada para el martes 20, por encontrarse actualmente en visita pastoral el Excmo. Sr. Arzobispo, quien se digna presidir las asambleas de la Asociación.

AVISO

He perdido un pagaré y dos recibos que suman mil ochocientos cincuenta colones; no tienen endoso y son a mi favor. Gratificará a quien me los devuelva.

MANUEL SANCHEZ San Antonio de Desamparados. Marzo 6 de 1986.

Cada cosa en su iugar

"La Misión" es el nombre de ca sué aceptado como miembro de dicha publicación, correspondiente al mes de Febrero ppdo, artículo con el sugestivo nombre de "Id a Jesús", firmado por mariano)"

sepan los señores de La Misión, que Juan Vte. Artavia jamás ha sido Caballero Mariano, y que si ciertamente varias veces asistió a alguno de nuestros actos, como una deferencia por haber él pertenecido a una Congregación de Jóvenes Marianos, nun-

un periódico protestante de la Congregación Mariana de secta evangelista, que se publi- Caballeros por razones que el ca en San José; y en el Nº. 6 mismo señor Artavia podrá explicarles si honradamente quiere hacerlo. Y de una vez por encuentro entre otras cosas, un todas sepan todos los protestantes de cualquiera secta que sean, que los Caballeros Marianos han "Juan V. Artavia (ex-caballero empeñado su palabra y su honor en la defensa del sagrado depó-Claramente salta a la vista la sito de nuestra Santa Fé Camala fé de los directores de di- tólica y que ninguno de nosocho periódico, al querer impre- tros será capaz de traicionar por sionar a los incautos, haciendo nada del mundo el nombre aufirmar por uno, que según ellos gusto de nuestra Reina y Madre fué caballero mariano, un artí- Celestial, a quien amamos de culo lleno de errores contrarios corazón y por quien daríamos a las enseñanzas de nuestra San- hasta la última gota de nuestra ta Iglesia Católica. Pues bien, sangre, y creemos firmemente que nuestro Señor Jesucristo desde el Cielo bendecirá complacido la defensa que en la tierra hacemos de la Santa Madre la Virgen María.

J. M. Acuña V. (Caballero Mariano)

La Cartuja de Miraflores

Apuntes de un Diario de camino

A media legua de Burgos, en el sitio mas ameno que imaginar se pueda, se alza ese monumento histórico cuyo fundador fué un rey de Castilla de León. Toda la magnifica vega regada por el río Arlazón, se divisa de los majestuosos claustros, sembrada de flores sobre cuyas corolas aterciopeladas empiezan a discurrir desde las primeras horas de la mañana: avecillas y mariposas, y un aroma embriagador, penetrante, lleno de vida se esparce en el aire. El río se dilata en la rrumpen la gran nave. hondura reflejando en sus claras aguas todos los matices del cielo componiendo con sus corrientes, sus brisas, sus cascadas—y las ovejas que andan por las laderas donde crece la zarzamora, un continuo himno al Infinito.

Después de haber sido palacio de recreo de un rey, otro rey destinó el edificio a ser el lugar de su reposo eterno, e hizo donación de él a los Cartujos, quienes se presentaron a tomar posesión del regio alcázar, con las cédulas reales instalándose allí difinitivamente después de hacer las reformas necesarias para transformarlo en Abadía.

Es a la reina Isabel la Catóca, que se debe la restauración de la iglesia en 1488 con la hermosura y grandeza que admiran cuantos la visitan. Ciñéndose a las reglas del Instituto es de un sólo cuerpo, pero este es airoso, proporcionado y magnífico. El arquitecto Juan de Colonia trazó el plano y comenzó la fábrica que terminó su hijo.

A la soberana se debió la construcción del altar mayor, obra que en perfección compite con las mejores de su tiempo; esculpido en mármoles jaspeados, tiene la rara cualidad de parecer siempre como acabado de labrar.

También son obras de su profunda piedad la sillería de ambos coros y los soberbios sepulcros de sus padres y hermanos. Colocado el de sus progenitores en el centro de la gran nave, en un sarcófago monumental, aparecen las dos estatuas de Juan II e Isabel de Portugal reclinadas en almohadones y sin corona. Es tal la profusión de calados, esculturas delicadamente cinceladas y bordados de piedra que deco- riores ascensionales en el torrenran ese monumento que ha quedado como el único en su género, y de el se cuenta que dijo Fe- tempestuoso que centuplica en la lipe II al verlo, dirigiéndose a noche el esplendor de su potenlos caballeros que le acompaña- cia. ban? «qué os parece? No hemos el Escorial».

ningún artista haya intentado si- ante sus pensamientos. quiera, imitar cualquiera de sus

adornos, prodigios en detalles las que San Bruno legó su sidel gusto más refinado.

En el altar mayor se alza un Cristo monumental ante el cual pronuncian sus votos los monjes. Las molduras de la tumba del infante Don Alfonso son también muy notables, lo mismo que los ventanales donde la luz vibra y chispea en vidrios de colores, jaspeando con reflejos suaves y discretos los retables de los altares, hasta ir a posarse en los tallados de los coros que inte-

Las inmensas salas donde trabajan los religiosos se ven visitadas continuamente por golondrinas, que vienen sin duda a invitarles con su presencia a las largas correrías, a seguirlas en sus expediciones soñadoras al través de mares remotos, a ir a pasearse con ellas en los bosques de laureles floridos, que verdean en las lejanías de la distancia. Sin la duda del día de mañana, ni el cansancio del día ayer, los recluídos de esa silenciosa Abadía, sin la fascinante tentación de lo ignorado, y completamente desengañados deben mirar únicamente los horizontes celestiales, reduciendo el cuerpo miserable siempre pronto a rebelarse a tal sujeción moral, que el alma pueda vivir una vida de libertad, como sino estuviera estrechamente ligada a la materia.

Sus celdas frías sumidas en la sombra, el abandono sombrío de su vida cuyos contrastes tienen que ser punzantes, y el sutil efluvio de las reminiscencias, vaga en el ambiente con una angustia llena de encantos, como la onda de aromas venida de los magníficos jardines, impregnada de perfumes de jazmín, de calma monástica, argentada por la luz floral y bella sin dejar de ser triste, pero de una tristeza suave y de una dulzura manótona.

En los grandiosos claustros donde las alondras cuelgan sus nidos y se posan pensativos los grajos, esos hombres que a pesar de vivir en comunidad, viven cada cual enteramente sólo, en una atmósfera de paz divina que se trasfunde en el alma, deben sumerguirse aunque no lo quieran en vastas exploraciones intete de los recuerdos.... y entonces el pensamiento es un mar

En esas majestuosas arcadas a res.

Para "Correo Nacional"

lencio, el Gran Carlos su cetro, Francisco sus sandalias y San Ignacio su espada, se oye el tañido de la campana entre cantos salmódicos que repercuten sobre los soberbios túmulos reales, tan melancólicos como las humildes sepulturas de los que han dejado su personalidad al cubrirse con el burdo sayal, que los transforma en un Hermano, cuyo nombre y pasado ignora cada uno de ellos. Un silencio largo, profundo y completo se alza como una barrera insuperable sobre el pasado de esos hombres que no dicen nada y que se llevarán toda su vida a la sepultura. Nada se sabe ni de sus errores, ni de su arrepentimiento, ni de lo que

DE LA MULTITUD

, ae ha usado nuestra preparación o que la está usando en ia actualidad, jamás hemos cabido de u.u. guno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la caperiencia. Al recomendarla a les enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningún otro medicamento que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



"Preparación de Wampole" y sin ella ninguna es legitima. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Eficaz desde la primera dosis. El Dr. L. E. Migone, de Asunción, Paraguay, dice: 'La Prepara ción de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra prepa ración análoga, no importa pe quien esté hecha, es una imit: ción de dudoso valor. De venta c todas las Boticas y Drogueria

Se renueva el movimiento de los Scouts

El sábado se iniciaron en Aranjuez las labores para un nuevo cuerpo de exploradores. La carestía del calzado durante Viven allí año tras año en el la guerra y la muerte de don Anpodido hacer nada como esto en estancamiento silencioso de la gel Orozco paralizaron esa prácsoledad, como esquifes amarra- tica que ahora don Terencio Pe-El dibujante y autor Gil de Si- dos en costas desconocidas al ralta, director y don Carlos Maloe trabajó asiduamente cuatro abrigo de los vientos, luchando drigal, Boy Scout Master se enaños en esta obra maestra uni- con la nostalgia, valerosos ante cargarán de poner en movimienversalmente admirada, sin que la vida y cobardes talvez, sólo to. Hay ya listo un buen grupo de niños para comenzar las laboestán allí sin que se sepa quienes son: los hombres sin duda no merecen ya la pena de que se expliquen delante de ellos; encierran en sí mismos su historia, que llevan sepultada en el corazón en ese mundo tan susceptible de ser lacerado.

Viven para morir, y su silencio es la plática con la Divinidad, el ornamento de sus soledades sagradas; las palabras grabadas en el gran claustro, dan la explicación clara de la situación de los hermanos dentro de la Abadía. «Aquí están refugiados aquellos a quienes el mundo no conviene, o que no convienen al mundo.»

La apacibilidad conque trascurren las horas en esa colmena poblada de abejas laboriosas y calladas, es sólo comparable a la mansedumbre conque se duermen las ovejas bajo los rayos lunares y su lema: «Si el vivir aquí es siempre duro, siempre será muy dulce el morir,» cuadra perfectamente a esos monjes, en cuyas sepulturas florecen los lirios que manos piadosas siembran en las praderas de asfodelos, con la fidelidad de una caridad perseverante.

la ruta encontramos nuestro destino?

te, voluntariamente sin una frase, sin un gesto de rebeldía, y el religioso que muere dice tranquilamente a sus hermanos: «no os dejo, no hago más que precederos». La se impide morir a la amistad, y la memoria al combinarse con la imaginación produce dolores que no existen palabras para expresar su intensidad,

fueron, ni de lo que han hecho, y sin embargo ¿qué seríamos sin memoria? la vida se reduciría a un presente que correría sin cesar, y el corazón más afectuoso perdería su ternura si dejase de recordar.

> Este debe de ser el enemigo acérrimo conque luchan los cartujos solitarios, pero por amargas que sean las evocaciones de sus pasados desvanecidos, sentirán pasajero alivio cuando aquellas dibujan en torno suyo brillantes estelas que tienen todo el encanto de lo que no ha de vol-

Y en la estación lóbrega y fría, cuando la nieve cubre con sus crespones de armiño el magnifico bosque de pinos que ciñe la Abadía, al sonar la campana llamando a los religiosos para los oficios divinos, en esa memorable noche del 24 de Diciembre, que parece llenar de esplendores hasta el ambiente de aquel paraje del ensueño y de la muerte, su vida vacía de sucesos notables, pero llena de pensamientos y emcciones intensas, de reminiscencias de ternura, que pondrán reflejos de algo profundo sobre el embeleso de sus sueños, se alzará para ¿Qué importa en cual punto de lanzar una queja semejante a la del ave sorprendida por la tempestad luchando con las ra-Cada cual va a donde le em- fágas del vendaval.... y enpuja el suyo, y al hombre no se tonces talvez acudirán los rele conoce hasta que se le que- cuerdos, y aún los más muertos branta el corazón. La Cartuja de al mundo tendrán la visión de Miraflores guarda indudable- la fiesta de familia.... de los mente en su seno más de un se chisporroteantes leños de la chicreto doloroso, y bajo su techo menea.... el árbol tradiciose alberga más de un corazón nal.... y oirán cantar en su meadolorido: en la deliciosa calma moria las alegres canciones de de ese retiro se consuman los su infancia, los antiguos aires grandes sacrificios valerosamen- populares, mientras sus sombras se pierden a lo largo de las lugúbres galerías, donde la luna esparce su melancólica luz.

B. M. F.

Flores para vestidos y para sobretodos; crirol, alambres y flores parsombreros.

> Heredia, TIENDA BENAVIDES

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & CO)

Gran fábrica de mossicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Les mes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS

CONSTRUCTORES

APARTADO 343 -TELEFONO 277

A los católicos josefinos:

La Iglesia Metropolitana es el primer templo de la Arquidiócesis, la Sede del Arzobispado e Iglesia oficial de la República, y por tanto tiene que estar ornamentada con arte y esplendidez. Esta idea debe penetrar muy hondo en la conciencia de todos los católicos para que, sin descuidar sus iglesias parroquiales, presten eficaz auxilio a las múltiples obras de ornamentación que se proyectan ejecutar en este templo, legado precioso de nuestros mayores y que obligación nuestra es mantener con decoro. Hora es ya de emprender con entusiasmo y entereza cristiana, los trabajos que aquí han de llevarse a cabo.

La madera para el cielo raso, pedida a los Estados Unidos y pagada por valor de dieciocho mil colones, está ya lista para principiar a colocarla después de la Semana Santa. Se ha hecho también el contrato para traer y colocar antes de un año, la gradería y balaustrada de mármol de Carrara, del Comulgatorio, en treinta y cinco mil quinientos colones, habiéndose pagado la tercera parte de esta cantidad y este templo esté a la altura que blema del agua será solucionale corresponde y no se diga que do. las otras iglesias son más y mejores que la madre, se hará la pa- San Francisco de Asís.

vimentación con mosaicos de las más afamadas fábricas de Euro-

Las obras que se intentan son grandes y exigen de parte de los fieles un noble sacrificio; van encaminadas a la belleza de nuestra Catedral, al buen nombre de los costarricenses y serán el exponente fiel de lo que puede un pueblo generosa que no conoce límites cuando se trata de honrar a Dios.

Cilindrada en máquina.

Preclos especolales en la de Zapate ria por mayor

Escribir a Manuel Araya. TENERIA SAN FELIPE

Apartado Nº 20 Meredia

Nuevo Barrio en Asís

Los lotes que dan al norte del Parque Bolívar, río Torres de por medio están siendo vendidos en buenas condiciones para personas pobres.

Allí se han trazado varias calles y ya se levantan nuevas casas. Por su proximidad al tramvía de Guadalupe son muy deel resto se cancelará cuando sea seados y en cuanto mejore el recibida y colocada. Y para que acueducto de esa ciudad el pro-

El nuevo caserío pertenece a

Santoral

Miércoles 7.=Santo Tomás de Aquino, doctor.

SANTO TOMASDE AQUINO

Santo Tomás fué hijo de los ilustrísimos condes de Aquino, en el reino de Nápoles. Desde niño fué muy inclinado a las cosas de Dios. Cuando tuvo diez años fué a Nápoles, donde estudió la gramática, retórica y filosofía. A los catorce tomó el hábito de Santo Domingo e hizo su profesión después de resistir con valor las amenazas de sus parientes y los asaltos de una mujer joven, hermosa y lasciva por lo cual mereció que dos ángeles le ciñesen un cíngulo de castidad. Estudió en Colonia y pasó a París, donde se gradúo de bachiller en teología. A los pies de Cristo crucificado era donde aprendía la ciencia, mereciendo que el señor le dijese en voz alta e inteligible: «Bien has escrito de mí, Tomás: ¿que quieres por tu trabajo?» Y él respondió: «Nada más sino a Vos». Finalmente, este angélico doctor hizo en la iglesia lo que el Sol hace en el mundo: alumbrarle y esclarecerle con los rayor de su luz y celestial doctrina en la célebre Suma Teológica y en otras muchas obras. Voló al cielo el 7 de Marzo, año de 1274.

Camisas blancas, pechera pura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

El Dr. Herdocia en Alemania

Pasado su viaje a España el Doctor don Constantino Herdocia se trasladó a Alemania donde hará inportantes visitas a las clínicas más acreditadas.

Quizás para junio esté en este país de regreso el distinguido médico.

Los dolores ceden siempre a los tratamientos científicos

Si Ud. padece de dolores, ya sean Reumáticos o Neurálgicos, no se ponga a tomar obleas o remedios desconocidos que pueden traerle muy malas consecuencias. Hay un remedio que se aplica EXTERNAMENTE, oigalo bien. que no es para tomar, y que alivia de manera asombrosa. Es el famoso BALSAMO DE WINTON, que ha hecho ya tantas curaciones que parecia que no tenian remedio. Este famoso BALSAMO de WINTON lo venden las Boticas Vargas, Violeta y Oriental. Vea que sea el legitimo BALSAMO DE WINTON.

POSTUM

(Café Homeopático) CORN FLAKES GRAPENUTS açaba de recibir el

Aguila de Oro PUJOL HNOS. - TELEFONO 739

Sombreros paja, forma tártara gorras. Completo surtido de som' breros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Cuchillas finas, tijeras para uñas bonitos estilos. Ultimos estilos en y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredia,

TIENDA DE BENAVIDES

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza Formula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un dia

類學學學者音音音音音音音音音音

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme para la bronquitis aguda, teses y todas las afecciones de las vias respiratorias

BOTICA VARGAS

Despacho de recetas de todos los médicos, a precios moderados

M dicinas siempre frescas CONSULTORIO DE LOS DOCTORES Rafael Calderón Muñoz = Rafael Calderón Guardia Pedro Hurtado Peña

TELEFONO 812

APARTADO 716

LAPOUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

> Agencia exclusiva de las famosas Llantas



ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios

sin competencia

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

"CU JANI JORDAN"

ESPECIFICO DEL SMI O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Grippe, Catarro bronquial y Tosferina CONTIENE TODOS LOS PRIN IPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI

(CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S W.)

De venta en la Botica Vargas

PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA

Papel t piz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

de haberse humedecido los pies, es un Restriado No se lo deje agravar MANA puede haberse | bado durante la influenza. Ol convertido en algo más Combinada con el limón fué serio. I Inmediatamente dos lo que salvó mas vidas. tabletas de FENASPIRINA! No trastorna el estómago ni Repita la dosis cada tres o la cabeza como los productos cuatro horas; esta noche, al acostarse, tome otras dos table- laxantes a base de quinina, tas con una debe haber limonada casiempre un liente y abriguese bien de Ideal para los restriados y la Influenza Tubo de Fenaspirina! modo que sude cuanto sea posible. La FENASPIRINA se La FENASPIRINA descongestiona y alivia los cen- vende también en "Sobrecitos Verdes" de una tableta, pero tros invadidos por el resfriado, aunque esta dosis proporciona ataca directamente la causa y un alivio relativo, no se debe, efectúa una rápida eliminación naturalmente, esperar que ella

baste, sino continuar el trata-

miento hasta que los sintomas

BAYER

de las toxinas.

Su enorme poder curativo

quedó plenamente compro- hayan cedido.

Para la obstrucción de la nariz que acompaña a ciertos res-friados, recomendamos, como excelente auxiliar de la FENASPIRINA, el "Rapé Medicinal Bayer OXAN." Desobstruye, facilita la fluxión y despeja la cabeza.

Por la familia y por la sociedad

cios, y luchan con gran esfuerzo y con inteligente actividad en contra de tan terrible plaga familiar y social. En un sustancioso me y degradante del divorcio. y bien documentado artículo del valiente semanario «Correo Dominical», leemos que en efecto. el número de divorcios ha ido en constante aumento en estos últimos años, debido según nos parece a la influencia protestan te y a los malos ejemplos que en esta materia está dando al mundo una buena parte de la sociedad de Estados Unidos.

He aquí los datos que nos revela una antigua estadística referentes a aquella hermosa por ción de Hispano-América, don de hace unos 25 años, el divorcio era casi totalmer te desconocido:

Divorcios Decretados

En	1908	262
"	1909	318
,,	1910	366
"	1911	406
19	1912	404
		1 756

Cuántos hijos habrán sido lanzados de esos hogares, y cuántos de ellos serán esos criminales a quienes suponemos enfermos y predispuestos a la maldad por instintos morbosos, cuando la causa única de su desgracia es una institución civil amparada y sostenida por el Estado:

Cuántas mujeres se habrán visto en gravísimos peligros de perder su dignidad, o expuestas a desgradantes servilismos, o reducidas a una vida de grandes e inmerecidas privaciones, o tal vez incluso caídas en la mendicidad y en la miseria!

Bien hacen los cotólicos portorriqueños en salir por los fueros de la santidad augusta del más sociales de los Sacramen-

En Puerto Rico los católicos tos. Con ello merecen bien de la están justamente alarmados por familia, de una mujer, de la inel aumento del número de divor- fancia, de la sociedad y de la Religión, cuyos derechos quedan gravisimamente conculcados con esa moda verdaderamente infa-

Una sierra le arrancó un brazo a un obrero

Fco. Madrigal es un hombre pobre, casado y con cuatro hijos.

Días hacía que estaba cesante y el lunes obtuvo trabajo en el nuevo aserradero de los Sres. Neurhor y Barbará.

Diligente estuvo en su labor y ayer cuando menos se esperaba se produjo en el aserrío un triste suceso.

Madrigal fué llevado por la máquina y los dientes del aparato le dislocaron y partieron un brazo.

Se paró la máquina ya tarde y se sacó el pobre trabajador desfallecido y presa de terrible hemorragia.

Se le llevó al hospital donde se le hizo una cura, para hacerle hacia la tarde una seria operación.

Su desgracia ha sido muy grande y se teme por un fatal desenlace.

Madrigal no estaba asegurado, pues precisamente el Sr. Barbará estaba en estos trámites con el Banco Nacional de Seguros.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Pensionado para Normalistas

Dirigido por las Hermanas Salesianas

en Heredia

100 varas al Sur de la Normal Profesora especial para clases de Piano Pida informes a la Superiora

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Emilio Aguinaldo hara un viaje a los EE. UU. tan pronto como pueda

Washington.=Emilio Aguinaldo, que hace un cuarto de siglo dirigió la insurrección contra el régimen americano en las Filipinas, espera visitar los Estados Unidos algún día como huésped de los hombres que lo combatieron con las armas.

Aguinaldo a quien el Gobierno de Washington considera ahora como uno de sus más fuertes partidarios en las Islas, fué invitado para asistir a la vigésima octava celebración annal de la Orden Militar del Carabao, compuesta de oficiales del Ejército, la Armada y los marinos que sirvieron en las Filipinas durante la primera parte de la ocupación americana. En un cablegrama leido en la fiesta, lamenta Aguinaldo haberse visto imposibilitado de estar presente pero expresa la esperan. za de poder aceptar una invi. tación para asistir a una de las fiestas futuras.

La agrupación fué nombra· da Carabao en reconocimiento de los servicios que a falta de la mula del Ejército prestó a las fuerzas americanas la bes tia principal de carga de las Filipinas.

Se exhibieron los faisanes

Al fin ha prosperado un grupo de faisanes de los que ha importado el Departamento de Agricultura.

Un trío de ellos muy bien conservados fué exhibido el domingo en el Edificio Metálico en la Feria Avícola.

El Departamento está dispuesto a importar más aves de esas para lo cual quienes tengan interés pueden hablar con el Ingeniero Don Federico Peralta.

Favorecido por la suerte

El Presbo. don Santiago Zúñiga, Cura de Tres Ríos, obtuvo en la última Lotería, la mitad del premio mayor. Le enviamos nuestras congratulaciones.

Un rasgo de don Mariano Struck

El bondadoso empresario don Mariano Struk, dueño de un gra aserradero de esta capital, ha tenido el rasgo de prestar toda la madera necesaria para los galerones que se han hecho en el Parque Morazán para el turno del domingo.

Es una forma muy oportuna de contribuir a ese turno que revela el buen deseo y entusiasmo del Sr. Struck.

Santa Iglesia Metropolitana

Mes del Señor San José

PROGRAMA

A las 6 de la mañana: MisaCantada de Comunión.

A las 7 de la noche: Rosario, Plática doctrinal y Bendición con el Santísimo.

Nuevo Surtido de Vinos

Ex elente aceite para la mesa Vino Chianti y Vermouth EN LAS CIUDADES DE ITALIA FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

United Fruit Company

Servicio directo de Vapores para Pasajeros y carga entre Limòn y los puertos que se indican

Calamares Pastores Toloa Ulúa

Servicio semanal de passjeros y carga entre Limón y Nueva York, llegando los sábados por la mañana a Limón, via Habana, Puerto Antonio, (Jamaica), Kingston (Jamaica) y Cristóbal (Canal Zone), y zarpando los Domingos por la tarde para Nueva York via Habana.

Copename Saramacca Suriname

Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Nueva Orleans y Limón. via Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Viernes por la mañana, zarpando de regreso a Nueva Orleans los Sábados por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristôbal.

Ariguani Carare Cavina

Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Limón y Avonmouth, (Inglaterra), tocando en Trinidad, Barbados y Cristôbal; llegan a Limón cada quince dias, las Jueves por la mañana, zarpando de regreso a Avonmouth, via Kingston, los Viernes por la tarde.

Cristales Reventazón

Servicio quincenal de carga solumente, entre Limón y Liverpool (Inglaterra); llegando a Limón cada quince dias los Jueves por la mañanay sarpando de regreso a Liverpool, con escala en Kingston, los Viernes por la ma-

Esparta La Perla Limon San José San Mateo

Sérvicio semanal, de carga únicamente, entre Limón y San Francisco, California, via Cristóbal Canal de Panamá; llegan a Limón los Sábados por la mañana, zarpando los Lunes por la tarde para San Francisco, via Cristóbal-caual de Panamá. Estos vapores hacen un servicio rápido de c rga entre Limón y San Francisco y viceversa, llegando a este último puerto en

Dirigirse, para más informes, a las oficinas de la United Fruit Company en Limón, o a los sub agentes en San José, señores Sasso & Pirie, Sues.

M. M. MARSH

Administrador

Candidato de los históricos

Se sigue afirmando que el Presidente González Víquez dará un ministerio a los históricos republicanos.

Para esos puestos se señala al Licenciado don Claudio González Rucavado para la Cartera de Educación o al Lic. don Luis Castro Ureña para la de Gobernación.

Ayer otros periódicos locales hablaban de la candidatura de Don Jorge Hine para Fomento, pero ella es casi segura que se otorgue al Licenciado don Arturo Volio.

Se vende

casa cómoda y bonita 150 v. al Oeste de la Plaza de Guadalupe. Cantón de Goicoechea S. José

Informes Ap. 159-Cartago o en la misma casa J. Rojas B.



UNA BUENA NOTICIA PARA LOS **QUE SUFREN DE LA GARGANTA**

EL GARGARISMO MAS SEGURO Y SENCILLO.

UN GRAN EXITO EN LOS ESTADOS UNIDOS.

Segunnos lo comunica un mé- cuentes, este gargarismo aldico muy afamado, se ha hecho canzó un gran éxito. últimamente un descubrimiento que los hombres de ciencia confirman ahora calificándolo de excelente. Se trata de algo muy sencillo: dos Tabletas Bayer de Aspirina (Bayaspirina) disueltas en 4 cucharadas de agua, constituyen el gargarismo más efectivo para los do-

. fueron, como siempre, tan fre- substituto.

Las personas que aquí han tenido ocasión de experimentarlo dicen que verdaderamente proporciona un pronto y completo alivio.

Recomendamos esta sencilla fórmula a nuestros lectores, pero advirtiéndoles, porsulores de garganta y la tonsilitis. puesto, que para estar segu-En los Estados Unidos, du- ros del resultado deben rante el último invierno, cuan- usar las legítimas Tabletas do las afecciones de garganta de Bayaspirina y no cualquier

REFRESCOS

TRAUBE